

UYC – Jugend – Törn

Sonnig, gut gelaunt und mit Wind in den Segeln beschreibt den Jugendtörn 2022. Dieses Jahr erstmalig mit vier Schiffen, eroberte die Flotte des UYC- Traditionsverbandes die Kroatischen Küsten.

Für unsere sportlichen Segler ging es am Samstag, den 31. Juli schon früh los. Um die lange Fahrt nach Kroatien möglichst Zeit effizient zu meistern brachen unsere Club-Busse schon um 4.00 morgens auf.

Nach einer langen Reise sorgten nun alle erstmals für die Versorgung an Board und wurden danach traditionsgemäß mit einem Festmahl bei dem Wirten Rebac belohnt. Danach hieß es bald ins Bett gehen da wir am nächsten Morgen schon früh zu unserem ersten Ziel aufbrechen wollten. Unsere erste Etappe führte uns in die wunderschöne Uvala Jerolim. Bei wundervollem Wind konnten wir diese Strecke schnell zurücklegen und bereits erste Manöver mit dem Gennaker trainieren. Wir hatten das Glück die Bucht nachts alleine zu haben und mit allen vier Schiffen am Packerl vor Sandstrand zu übernachten. Dies war toll für das Teambuilding da sich die dieses Jahr sehr große Gruppe so nochmals besser untereinander kennenlernen konnte.

Am zweiten Tag hatten wir erneut das Glück mit schönem Wetter und nachmittags gutem Wind die Segel hissen zu dürfen. Im Kreuzkurs ging es nun mit bis zu 15 Knoten auf zu der Bucht, von der aus wir nach Einbruch der Dunkelheit zu unserer Nachtfahrt aufbrechen würden.

Mit eifrig ausgearbeiteten Plänen auf unseren Karten brachen wir von der Uvala Sinice beim Leuchtturm Lanterna aus auf. Von Leuchtturm zu Leuchtfeuer arbeiteten wir uns bis zu unserem Ziel bei Veli Rat. Dabei packten auch unsere Neulinge super an und konnten ihre ersten Erfahrungen in der nautischen Kunde ausweiten. Im Morgengrauen freuten wir uns dann alle gemeinsam unser Geburtstagskind Laurenz Fritsch hochleben lassen zu können.

Am nächsten Morgen teilten wir uns in verschiedene Erkundungsgruppen auf, so dass jedes Crewmitglied der Aktivität nachgehen konnte die sie am meisten reizte. Von Gennakertraining über das Tauchen durch ein Schiffswrack bis hin zur Wanderung zum berühmten Leuchtturm Veli Rat wurden alle Wünsche erfüllt. Nach dem ereignisreichen Tag blieben wir noch eine weitere Nacht in derselben Bucht um am nächsten Morgen früh und gut ausgeruht aufzubrechen.

Mit über den Tag hinweg zunehmendem Wind und Sonnenschein traten wir unseren längeren Schlag nach Uvala Lamjana Mala an. Am Weg dorthin konnte wir uns mit Wenden auf der Kreuz austoben und auch in einen kleinen Hafen etwaige Wassertanks und Einkäufe tätigen. Abends riegelten wir eine kleine Bucht mit unserer Flotte ab und hatten sie somit für uns allein, die Schnorchelbegeisterten unter uns nutzen dies zur Genüge aus. Auch die Wanderfreudigen kamen bei der Erklimmung der kleinen Insel auf ihre Kosten und wurden mit einem wunderschönen Sonnenaufgang belohnt.

Unser letzter voller Segeltag führte uns in Richtung Zut. Wie bereits an den vorangegangenen Tagen nahm der Wind bis Nachmittag zu und wir konnten mit ca. 15 Knoten in unsere letzte Bucht segeln. Hier hatten wir die große Freude das bereits traditionelle Lagerfeuer wieder aufnehmen konnten. So konnte die gesamte Flotte den letzten gemeinsamen Abend bei Gesang mit Blick übers Meer ausklingen lassen.

Unser letzter gemeinsamer Weg führte uns zurück nach Murter in die Marina Hramina und wir konnten noch ein paar letzte Segelmanöver genießen. Nach insgesamt 140 zurückgelegten Seemeilen

putzten wir noch die Boote und nach der Rückübergabe machten wir uns nach und nach auf die Heimreise wobei einige von uns noch ein letztes Abendessen in dem Fischlokal Racic gönnten.

Einstimmig sind sich jedoch alle - Nächstes Jahr bitte wieder!

Bericht von Berenike Elsner und Mira Klien.

Lust auf Meeresluft in den Sommerferien?

Der Jugendtörn findet 2023 von 22.07. – 29.07. statt!

Durch die Unterstützung des UYCTV beträgt die Teilnahmegebühr je SeglerIn lediglich € 200,-. Dazu kommt natürlich noch die Anfahrt und die Verpflegung, doch auch das hält sich in Grenzen!

Für alle 16 – 25-Jährigen ist der Törn eine sehr schöne Gelegenheit, Meeresluft zu schnuppern und die Ufer der österreichischen Seen gegen die Weiten der Adria einzutauschen, sowie Freundschaften mit Mitgliedern aus allen Union-Yacht-Clubs zu schließen.

Weitere Informationen und die Ausschreibung findet ihr auf der UYCA's Homepage, auf Facebook, oder bei Alex Krones.

Anmeldungen bitte an alexander.k.krones@gmail.com